年頭のご挨拶



岡山県バスケットボール協会U12部会 代 表 安原 英樹

新年おめでとうございます。

皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中は岡山県バスケットボール協会U12部会に温かいご支援を賜り深く感謝申し上げます。今後と も変わらぬご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

昨年は、中国大会が3月9日・10日に岡山市のジップアリーナで開催されました。開催県ということで、岡山県からは男女各4チームが参加し、男女とも優勝・準優勝・4位といった快挙的な結果を残すことができました。岡山県のミニバスケットボールのレベルの高さに驚かされました。やはり、スリーポイントのルール採用により強いディフェンスカ・確実なシュートカ等の効果が出ているものと思っています。

今年の中国大会は鳥取県で開催されます。昨年同様に岡山県が上位を占めることができるよう頑張ってもらいたいと思います。

全国大会は3月28日~31日に東京代々木体育館で開催の予定です。全国大会も今年度からスリーポイントのルールが採用されることになりました。岡山県では選手権大会以外の大会でスリーポイントを採用していますので日頃の成果を出してもらえばと思います。

続きまして、チームの指導やお世話をしていただいている皆様、ありがとうございます。主役である子どもたちの安全、安心を最優先に一人一人への対応をしていただくとともに、保護者の方々との情報交換も図りながら、強い信頼関係のもとに、日々の活動が行われますようにお願いいたします。

選手のご家族の皆様、平素より所属するチームを支えていただき心から感謝申し上げます。全ての指導者は、バスケットボールというスポーツを通じてお子様たちが強く優しい「人」として成長することを願って活動しています。日々の活動の中で子どもたちは、バスケットボールの楽しさを味わったり、悩み、苦しんだりしながらも成長してくれるはずです。本年も子どもたちが貴重な体験ができる場となるチームのフォローをよろしくお願いいたします。

最後に、U12部会主催の大会や活動にご支援を賜っている企業、団体の皆様に心から感謝申し上げます。皆様からいただいているご支援に込められた思いをしっかり受け止め、未来を担う子どもたちの健全育成に向けて活動がより充実するように努めてまいりますので、本年も変わりないご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

U12部会並びに地区連盟の役員の皆様、平素から運営や活動にご尽力をいただき誠にありがとうございます。U12部会がよりよい事業を進めるためには、皆様方の英知と行動力が不可欠ですので、本年も力強いご協力をよろしくお願いいたします。

最後に、令和7年が皆様にとって明るく希望に満ちた年になりますようお祈り申し上げまして、新年の 挨拶とさせていただきます。

令和7年1月